



今更ですが…白馬様が学校の裏手から見守っています。



白馬様…。福重に住む皆さんは既に御存じかと思えます。大昔、古戦場だった福重地区の守り神として祭られています。

学校の安全を見守っている神様としては、全国でも珍しいものだといわれています。これから始まる本校の大規模改修が無事に終了しますよう、見守っていただきたいものです。

お彼岸のあと…いつの間にかヒガンバナ

「彼岸花（曼珠沙華）」…古来、田畑やお墓の近くでモグラ等の小動物が入りこめないように植えられたものだといわれています。夏に枯れ、冬に一気に花を咲かせる不思議な植物です。秋の風物詩となっている一方、お墓の近くにも咲くことで「死人花」という言い方をされることもあります。



そんな彼岸花ですが、実は花言葉は「情熱」です。めでたい、よいこととしての意味があり、仏教の世界では「天界の花」とも言われています。

彼岸花が咲くと、そのあとは一気に涼しさを増し、季節は秋・冬へ向かいます。福重小学校も、子どもたちの「実り」が少しずつ感じられるようになってきました。元気なあいさつを取り戻した子、授業に意欲を持って取り組むようになった子、落ち着いて学習ができるようになった子、他の学年の子や学校全体のことを考えることができるようになった子等…。

子どものは私たちに元気を与えてくれます。保護者の皆様と一緒に喜びたいものです。

学校周辺でも工事が始まります

学校の工事についてはこれまでに何度もお知らせをしていますが、今回は郡中学校近くの橋桁撤去に伴う工事のお知らせです。

9月28日～10月31日の期間に、郡中前の新しい道路の一部で歩道や自転車道が通れなくなります。これは新幹線基地の工事が終了し、不要になった在来線の橋桁を撤去するための工事となります。また、10月14日は右下図のとおり、車両も通行できません。しばらくは周辺の皆さんが不自由となる工事です。学校で指導しますが、ご家庭でも確認いただくようお願いいたします。



図書ボランティアの皆さんへ感謝

本校には図書ボランティアが5名おられます。昨年度より多くの参加をいただいて、本の整理や修理、図書室の環境作りなどにご助力いただいています。今後は学年毎の読み聞かせも考えておられるとのこと。今後、より多くの方のボランティアへ参加をお願いし、一緒に楽しく活動したいと願っておられます。我こそは参加したい、と思われる方は是非ご一報ください。（55-8524 教頭宛）

注 校庭のタイヤ、バックネットが撤去されました。

10月からの工事に備え、残された運動場のスペースをできるだけ確保するために、9月30日に運動場のタイヤとバックネットを撤去しました。また一つ、思い出の象徴がなくなるため寂しさがつのります。

※バックネットには、卒業制作の後も残っています。写真を撮ってますのでご入り用の方はご相談ください。



<小体祭の練習が始まりました>



令和5年度の小学校体育祭が、10月24日（火）に予定されています。出場するのは6年生ですが、本校では今年度、その他の職員たちも協力して練習に励みました。

この日は午前中だけの大会で、一昨年度より単学年のみの参加となりましたが、せっかくの大会ですので、できる限りの練習を積ませたいと思います。ご家庭でお子様がどの種目に出場

予定なのか、話題にされてみてください。

<9月25日 PTA 評議員会が開かれました>

<主な内容>

- | | |
|----------|-----------------------------------------------|
| ○学校より諸連絡 | ・危険箇所地域の確認について
・沖田町工事について
・校舎建て替え工事について |
| ○秋祭りについて | ・運営全般について |
| ○各専門部報告 | ・各部より実績報告 |
| ○その他 | ・令和6年度の教育活動について
(令和6年度運動会の見通し、体育授業) |



～10月11月のPTA及び地域行事～

- | | |
|-----------|------------------------------|
| 10月 8日（日） | 今富神社おくんち 奉納相撲大会（32名の児童が参加予定） |
| 11月11日（土） | 4校合同PTA 球技大会、4校合同懇親会 |
| 11月25日（土） | 福重秋祭り（福重小学校にて） 健全協ウォークラリー |

学校向上プロジェクト

先日6年生が、総合的な学習の時間に、よりよい福重小にするための取り組みについて話し合いをしました。

その中で、安全な廊下歩行を意識してもらうための取り組みとして、東校舎の廊下に黄色い中央線を引きました。とても歩きやすくなったとともに、全校児童に呼び掛けるよいきっかけとなりました。その他にも様々な活動を現在思案中です。また紹介します。

母校を愛する子どもたちの思いを感じた取り組みでした。

ありがとう、6年生の皆さん！

